
 

 
 
 
 

Estratto verbale n. 119 
 

Il giorno 30 gennaio 2023, alle ore 16:00, si riunisce, in modalità telematica, il Consiglio di 
Istituto dell’Istituto d’Istruzione Superiore Statale "Charles Darwin” di Roma, come da 
convocazione del 26/01/2023. La seduta si svolge tramite l’applicativo Google Meet nella stanza 
del Dirigente Scolastico per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente  
2. Concessione locali dell’istituto  
3. Varie ed eventuali 

Sono presenti il Dirigente Scolastico prof.ssa Marina Proietti, i professori Carla Sbarbati, Francesca Maria 
Pedullà, Federica Salvetti, Roberto Succi, il rappresentante del personale ATA Carla Ferretti e il 
rappresentante dei genitori la sig.ra Serena Cisaria. Per gli studenti sono presenti Leonardo Khairallah, 
Leonardo Bonuglia e Emma Ruzzi. Risulta assente il rappresentante degli studenti Mattia Maurizi. Presiede 
la seduta il presidente sig.ra Serena Cisaria e svolge la funzione di segretario verbalizzante la prof.ssa 
Federica Salvetti. Constatata la presenza del numero legale, alle 16:10 inizia la discussione dei punti 
all'ordine del giorno. 
 
Su invito del Presidente si vota per l’approvazione del verbale della seduta precedente, condiviso tramite 
mail coi diversi membri del Consiglio.  
Il Consiglio di istituto, all’unanimità, con delibera 119/1 approva il verbale della seduta precedente. 
 
Per quanto riguarda il secondo punto all’ordine del giorno, la signora Cisaria invita la Dirigente a riassumere 
brevemente la richiesta pervenuta dal Centro di formazione "Mezzelani" in merito alla concessione dei 
locali scolastici. 

OMISSIS 
 
Dopo ampia discussione nella quale intervengono tutti i componenti del Consiglio si pone ad approvazione 
la richiesta di concessione dei locali. 
Il Consiglio di istituto  approva all’unanimità con delibera n. 119/2 la concessione al Centro “Mezzelani” di 
tutti i locali posti al settimo piano dell’edificio scolastico e di un solo locale al piano terra, non essendoci a 
questo piano altri ambienti da destinare ad aule didattiche. 
  

OMISSIS 
 
Non essendoci altro da discutere, la seduta è sciolta alle ore 17.00. 
 
Il segretario           Il Presidente 
prof.ssa Federica Salvetti            sig.ra Serena Cisaria 
 



 

 

Roma, 2.2.2023 

Copia conforme all’originale. 

       Il Dirigente scolastico 

       Marina Proietti 


